

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

## **DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Nacional, a través de los organismos correspondientes, instale una delegación de atención permanente de la Administración Nacional de la Seguridad Social (ANSES) en la ciudad de San Pedro, provincia de Misiones.

## **FUNDAMENTOS**

## Sr. Presidente:

San Pedro es una de las ciudades más importantes que tiene la provincia de Misiones. La principal vía de comunicación con otras ciudades de la provincia es la Ruta Nacional 14. Según el Censo del año 2010, la ciudad de San Pedro contaba con una población de 31.051 habitantes, estimándose un crecimiento poblacional para el año 2020 de 41.597 habitantes según el Instituto Provincial de Estadística y Censos.

Si bien esta ciudad no cuenta con una delegación de la ANSES, se llevan a cabo operativos en forma mensual. Allí atienden grandes necesidades de la población, aunque resultan insuficientes ante las diversas demandas de los habitantes de la zona. El método de atención es por orden de llegada y a un máximo de 200 personas. Los operativos están a cargo de la delegación de San Vicente y se realizan únicamente el segundo martes del mes en el horario de 8:00 a 13:00 horas en la oficina municipal.

Debido a esta realidad, miles de personas deben viajar a las ciudades vecinas de San Vicente (66 kms), Oberá (169 kms), Eldorado (102 kms) o Bernardo de Irigoyen (76 kms) para realizar diferentes trámites. Considerando la situación económica, la dificultad para trasladarse con toda la documentación requerida hace que muchas veces pierdan la posibilidad de acceder a los derechos previsionales, de la seguridad social y de contención socioeconómica.



Por ello, los ciudadanos de San Pedro solicitaron a funcionarios del gobierno nacional que consideren la demanda de un pueblo constituido por más de 40 mil habitantes, de los cuales la mayoría depende de la seguridad social.

Por las razones expuestas, solicitamos la habilitación de una delegación permanente de la ANSES en la ciudad misionera de San Pedro.